
 

 

64 

                                                                                                                                                               

 

 

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 029/2020 
Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências do Plenário da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, 
GILMAR JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO 
ANTUNES, PAULO DEOCLIDES CAMERA E SIDMAR ONOFRE, que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a vigésima nona Sessão Ordinária do segundo período da 4º 
Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do 
Paraná, sob nº. 029/2020, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Jair Formaio, declarou 
aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a 
Sessão convidou o Vereador Marcelo Adriano Antunes para fazer a leitura do texto bíblico 
seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão 
Ordinária sob nº. 028/2020, do dia 23 de novembro de 2020. Em seguida o Presidente 
solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. 
Correspondência Recebida: Oficio circ. Nº. 015/2020, da AMSOP, com recomendações 
de encaminhamentos para controle da Disseminação do Coronavírus (COVID-19). 
Comunicado do Diretor do Dep. de Meio Ambiente, sobre os dias de coleta de lixo 
reciclável no interior. Correspondência Expedida: Oficio 070/2020, ao Executivo 
Municipal, encaminhando as Indicações 026, 027 e 028/2020. Oficio 071/2020, ao 
Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento 012/2020. Protocolos na Secretaria: 
Protocolo nº. 082/2020, referente ao projeto de Lei 036/2020, o qual dá publicidade aos 
termos da regularização fundiária que com base no provimento conjunto nº. 02/2020 do 
Tribunal de Justiça do Estado do Paraná, legitima, instrumentaliza e autoriza o 
procedimento de titulação dos lotes inseridos em áreas irregulares do município de Enéas 
Marques nos termos do programa moradia legal. Protocolo nº. 083/2020, referente ao 
Projeto de Lei 037/2020, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de 
crédito adicional suplementar no orçamento do município para o exercício financeiro de 
2020 e a efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2020. Protocolo 
084/2020, referente a Indicação 029/2020 de autoria dos Vereadores Paulo Matias Heinz e 
Gilmar Jacob Heinz, os quais requerem que sejam construída uma camada asfáltica no 
calçamento do Rio Vitória, desde a PR-471 até a Capela Santa Rita de Cássia.  Protocolo 
085/2020, referente a Indicação 030/2020 de autoria dos Vereadores Paulo Matias Heinz e 
Gilmar Jacob Heinz os quais requerem que seja implantada a Academia ao Ar Livre na 
Comunidade do Rio Vitória. Protocolo 086/2020, referente ao Requerimento 013/2020 de 
autoria do Vereador Adão Biancatti, o qual requer que seja feita a perfuração de um poço 
artesiano na Linha Gamelão, braço esquerdo, próximo à PR-471. Despacho da 
Presidência: O projeto de Lei 036/2020 foi encaminhado as Comissões Permanentes da 
Casa para emissão de parecer. O Projeto de Lei 037/2020 foi encaminhado a ordem do dia 
para votação do pedido de deliberação em regime de urgência. O Requerimento 013/2020 
foi encaminhado a ordem do dia da presente sessão. As Indicações 029 e 030/2020 serão 
analisadas e dadas os devidos encaminhamentos.  Não havendo nenhum popular inscrito 
no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a 
ausência do Vereador Paulo Matia Heinz. Foi aprovado por unanimidade de votos o pedido 
do Executivo Municipal para deliberação em regime de urgência do projeto de lei 037/2020. 
Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei 034/2020, o qual Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Enéas 
Marques, Estado do Paraná para o Exercício Financeiro de 2021. Usaram da palavra na 
discussão deste projeto os Vereadores Marcelo Adriano Antunes, Adão Biancatti e Sidmar 
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Onofre. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de 
votos o Projeto de Lei 037/2020, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura 
de crédito adicional suplementar no orçamento do município para o exercício financeiro de 
2020 e a efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2020. Usaram da 
palavra na discussão deste projeto os Vereadores Adão Biancatti, Gilmar Jacob Heinz e 
Sidmar Onofre. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei 035/2020, o qual autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar a abertura de crédito adicional suplementar no orçamento do município para o 
exercício financeiro de 2020 e a efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 
2020. Usaram da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Marcelo Adriano 
Antunes, Adão Biancatti e Sidmar Onofre. Foi aprovado em turno único de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Requerimento 013/2020, de autoria do Vereador 
Adão Biancatti, o qual requer que seja feita a perfuração de um poço artesiano na Linha 
Gamelão, braço esquerdo, próximo à PR-471. Usou da palavra para discussão do 
Requerimento o Vereador Adão Biancatti. Os projetos de Lei contaram com os pareceres 
favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora da Câmara 
Municipal.  Encerrou-se a Ordem do dia com a ausência do Vereador Paulo Matia Heinz. 
Não havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as Explicações 
pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José 
Paludo, Adão Biancatti, Gilmar Jacob Heinz, Sidmar Onofre, Adelar Lima e Jair Formaio. O 
vereador Marcelo pediu a colocação de 150m de encanamento de água para o Senhor 
Jocemar Dedomenico. Também pediu agilidade na instalação das Academia ao Ar Livre 
nas comunidades contempladas. Comentou sobre as melhorias feitas com troca de 
lâmpadas na iluminação pública na comunidade de Alto Bela Vista. O Vereador Nélio 
deixou votos de Pesar a família de Helena Tonello. O Vereador Adão deixou seus 
pêsames às famílias Oliveira e Tonello. Pediu novamente a recuperação da ponte da 
comunidade de Rio Areia. O Vereador Gilmar comentou sobre a Indicações 029 e 
030/2020 de sua autoria. O Vereador Sidmar deixou seus votos de Pesar as famílias 
Oliveira e Tonello. Comentou sobre o Requerimento 013/2020, ressaltando o problema 
com falta de água em algumas comunidades de Enéas Marques. Reforçou seu pedido 
para colocação de placas indicativas e a limpeza das vias pública no Loteamento Alto da 
Glória. O Vereador Adelar deixou suas condolências às famílias de Rafael Itchak, também 
as famílias Oliveira e Tonello. Comentou sobre o problema com a falta de água que 
algumas famílias estão passando, lembrando do seu pedido para implantação de 
microssistema de água na Linha Bela União. O Presidente deixou seus pêsames às 
famílias enlutadas. Também falou do problema que as famílias estão passando com a fata 
de água. Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu o Secretário da Sessão, os 
Vereadores, e convocou os Vereadores para a 30ª Sessão Ordinária do segundo período 
da 4ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do dia 07 de dezembro de 2020. 
Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a vigésima nona 
Sessão Ordinária do segundo período da 4ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura da 
Câmara Municipal de Enéas Marques, em 30 de novembro de 2020, às 20h15min. 
Finalizou-se a presente Sessão com a ausência do Vereador Paulo Matia Heinz. 
Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na 
sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos 
da Câmara Municipal. 
 
VEREADOR JAIR FORMAIO                                VEREADOR GILMAR JACOB HEINZ  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                             PRIMEIRO SECRETÁRIO  


